



Santiago, 1º de febrero de 1994

Excelentísimo Señor
Carlos Saúl Menem
Presidente de la República de Argentina
BUENOS AIRES

Estimado Presidente y amigo:

Tengo el honor de acusar recibo y agradecer su atenta carta de 29 de Diciembre próximo pasado, mediante la cual V.E. tuvo a bien darme a conocer la interesante propuesta de su Ilustre Gobierno al Secretario General de las Naciones, de establecer un Cuerpo Internacional de Voluntarios para la Lucha contra el Hambre, o "Casco Blancos".

Esta loable iniciativa humanitaria de V.E., que mi Gobierno ha recibido con el mayor interés, se inspira en profundos y compartidos sentimientos de solidaridad en favor de tanta gente, especialmente mujeres y niños, que sufren en varias regiones del mundo del flagelo del hambre y la desnutrición.

Estas expresiones de la pobreza crítica llevaron a mi Gobierno a plantear ante Naciones Unidas la necesidad de convocar a una Cumbre Mundial sobre Desarrollo Social, la que tendrá lugar en Dinamarca en marzo de 1995, a nivel de Jefes de Estado y Gobierno, cuyo objeto será buscar, al más alto nivel político, soluciones a los insoslayables problemas de la pobreza crítica, desempleo y desintegración social.

La Cumbre Mundial sobre Desarrollo Social está, como V.E. puede apreciar, íntimamente relacionada con la propuesta de su país y ambas reflejan la preocupación de nuestros Gobiernos por los graves y urgentes problemas sociales que afectan a importantes sectores de la población mundial, especialmente de países en desarrollo.

De esta manera y en concordancia con las altruistas motivaciones que ha tenido V.E. para promover la creación de los "Casco Blancos", especialmente en lo que se refiere a la solidaridad internacional en la lucha contra la pobreza crítica, el Gobierno de Chile se siente honrado de respaldar esta iniciativa, en el marco global de las políticas que sobre el tema se encuentra desarrollando Naciones Unidas.



Al respecto puedo informar a V.E. que he impartido instrucciones a la Misión Permanente de mi país en Naciones Unidas para que colabore desde ya con su loable propuesta humanitaria, en la confianza de que ésta será favorablemente acogida por la comunidad internacional.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a V. E. las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

Su amigo

A handwritten signature in cursive script, reading "Patricio Aylwin Azocar".

PATRICIO AYLWIN AZOCAR